

Socorrismo básico para escuelas // cd14

● **Jornadas de prevención** Actividades | Para los docentes

Jornadas de prevención

La prevención de lesiones, el cuidado de la salud y la capacidad de respuesta para realizar la atención inicial de las emergencias médicas más frecuentes (caídas, quemaduras, choques, ataque cardíaco) es un trabajo para realizar en el marco institucional: se necesita la acción colectiva para llegar con eficacia al objetivo.

En este sentido, la organización de eventos públicos es una buena manera para informar y comprometer a toda la comunidad educativa en estas acciones.

Para organizar una jornada de prevención se recomiendan las siguientes acciones:

- Invitar a los padres de los alumnos.
- Que los chicos realicen previamente actividades sobre el tema y expongan los resultados.
- Invitar a expertos para exponer sobre el tema.
- Invitar a instituciones de la comunidad, como bomberos, defensa civil, etc.
- Presentar acciones concretas a seguir sobre temas de prevención.
- Entregar folletos con indicaciones básicas.